



#64

NISSOだより 8月号

- ・ 6/26 通信制高校学校ガイダンス
- ・ 7/04 第1回オープンキャンパス
- ・ 7/15 こども学科2年生初めての模擬授業
- ・ 校長室の窓から

7月の日総は「初めて」がいっぱい！
今年初めてのオープンキャンパス、初めての模擬授業などなど。
そんな日総生の学校生活を大公開！



模擬授業：とんとん相撲を楽しむ様子



Seita Matsumoto



Summer get-together

【期日】2020.7/31(金) 11:00~

【場所】日本総合教育専門学校

※コロナウイルスの影響で延期となりました

お肉楽しみでした(△△)
次回は開催できますように！！！

通信制高校ガイダンス



通信制高校の生徒さんを対象とした進学ガイダンスに参加してきました！

マスク＆フェイスシールドで飛沫を防ぎながらの会話で感染防止対策もばっちり！

日総の魅力は伝わりましたでしょうか？

第1回オープンキャンパス

コロナへの十分な対策をとりながら無事に開催することができました。在校生の楽しい出し物や、もうすぐ七夕ということで折り紙で織姫様と彦星様を作り、星に願いを書きました☆

初めての模擬授業

こども学科2年生が初めての模擬授業を行いました！不安そうな表情をしている学生もいましたが、見事全員がやり切りました！

そんな2年生にエールを送るのは今年度卒業することも学科3年生と幼児教育学科4年生。

相手のいいところ、注意点を見つけることで自分の成長を実感するいい機会になったかと思います。

2年生の一生懸命さ、先輩たちの成長を肌で感じ胸が熱くなりました(ToT)

校長室の窓から～SNS～

ふと気づいた。最近というか近年、私はテレビをほとんど見ていない。以前は、お宝鑑定団、モニタリング、ビフォーアフター、スポーツニュースなど曜日、時間を持って観っていたような気がする。よくよく振り返って考えてみると、スマホを観ていることが多くなったりし、スマホで知りたいことを検索していることが多い。テレビが無くても済むという訳だ。知人との連絡のほとんどはLINEだし、時間があればYouTube、Facebook、Twitterなど頻繁に検索している。しかし自ら書き込みなどで不特定多数に対して発信することは無い。

インターネットの中傷を巡っては、フジテレビの番組に出演していた女子プロレスラーの木村花さんの死去を機に総務省が対策の検討を加速している。会員制交流サイト事業者が匿名の誹謗中傷を減らそうと、SNSの適正な利用を各社の公式アカウントで一斉に呼びかけるという。一体どれだけの効果があるのだろうか。

教職に半世紀近く関わっていると、まだインターネットが普及する以前から、匿名・偽名の誹謗中傷の電話に対応してきた。唚然とするような理不尽な想像を絶する内容にも丁寧に受け答えしてきた。私でなくとも自分が壊れそうである。丁寧な対応は必要であろうが、中傷の内容にダメージを受けず笑い飛ばしたいものである。